

N Nuestro archivo

7 años | 31 de octubre de 2017

Pueblo Chango es reconocido como etnia

La cultura changa está próxima a ser incorporada en la historia oficial de los pueblos originarios de Chile. La iniciativa se encuentra actualmente a la espera de su discusión en el Senado luego de que el proyecto fuera aprobado en la Cámara de Diputados con 91 votos a favor. La propuesta fue desarrollada por organizaciones changas de Atacama, de la localidad de Totoral y las comunas de Chañaral y Caldera, con la colaboración del académico y director del Museo Regional Guillermo Cortés desde la iniciativa planteada por la diputada Daniella Cicardini (PS) y Yasna Provoste (DC).

5 años | 31 de octubre de 2019

Suspenden la APEC y la COP25

Ayer el presidente de la República, Sebastián Piñera, comunicó la suspensión del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico, APEC, y la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático de 2019, COP25, producto de la contingencia que vive el país. Desde Corproa, su presidente Daniel Llorente comentó que se esperaba ser protagonista mundial en la posibilidad que existe de mitigar la guerra comercial entre China y Estados Unidos, y que se podría haber firmado en Chile.

4 años | 31 de octubre de 2020

Asesinan de un balazo a carabinero mapuche

El carabinero mapuche de la Segunda Comisaría de Temuco, el cabo segundo Eugenio Sebastián Naín Caniumil, de solo 24 años de edad, recibió ayer un impacto balístico bajo la axila izquierda mientras conducía un radiopatrulla, lo que le causó heridas mortales y su posterior fallecimiento pasadas las 11 horas. Deja a su esposa y dos hijos pequeños, Ulises de 6 años y Trinidad de 7 meses.